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Выездной прием

Уважаемые жители Уинского 
района!

26 февраля 2015 года (чет
верг) состоится выездной прием  
Региональной общественной 
приемной Председателя Партии  
«ЕДинАЯ РоссиЯ» Д.А. МЕДВЕДЕ
ВА в Уинском муниципальном 
районе.

Граждане смогут обратиться к Ру-
ководителю общественной приемной, 
депутату Законодательного Собрания 
Пермского края Бойченко Александру 
Юрьевичу, заместителю руководите-
ля общественной приемной Скутину 
Виктору Александровичу, депутатам 
Законодательного Собрания Перм-
ского края, министрам краевого Пра-
вительства, начальнику Инспекции 
государственного жилищного надзора 
Пермского края, Управляющему От-
делением Пенсионного фонда РФ по 
Пермскому краю, представителям ор-
ганов местного самоуправления и спе-
циалистам общественной приемной. 

Прием состоится по адресу: 
с.Уинское, ул. Октябрьская, д.1 (зда-
ние районной администрации) с 12.00 
до 14.00.

Предварительная запись осу
ществляется по телефонам: (34259) 
23162 (администрация),  (342) 
2368229 (РоП ПП «ЕДинАЯ Рос
сиЯ»).

Проба пера

Маленькая дорожка 
к «большой земле»

В России, как известно, две беды. И Уинское в этом отношении, к сожалению, не 
исключение. Мне, как жителю «запруда», хотелось бы заострить внимание на одной кон-
кретной дороге, которая проходит от края набережной до улиц 1-ое Мая (у пруда под ска-
лами).

Да, летом там очень красиво, можно прогуляться, прокатиться на велосипеде. Совсем 
здорово стало, когда сделали освещение.

Правда вот пройтись зимой по этой дороге, как сказала одна моя пожилая соседка 
«Страсть как страшно…». Дорожку не гребут. В теплую погоду тропка становится как ка-
ток и, проходя по ней, рискуешь упасть и скатиться к самому пруду. Есть правда альтерна-
тива – пойти по пешеходной дорожке проходящей мимо АЗС и газового участка, но и там 
ситуация не лучше. Да к тому же крюк получается солидный. Конечно, молодым это даже 
полезно – лишние километры пройти, а вот пожилым – тяжеловато.

Мы все понимаем, что регулярная очистка дорог стоит больших денег, да и крупной 
технике на этой дороге проехать сложно. Но все-таки хочется, чтобы власти нашли какой-
нибудь способ для решения этой проблемы. Очень хочется, чтобы нам, жителям «запру-
да», сделали хотя бы маленькую дорожку к «большой земле».

Пусть «Хорошо» превратится 
в «отлично»

Сегодня в с.Барда проходит 1/4 финала школьной лиги Чемпионата КВН Прикамья. 
В игре принимает участие команда КВН «Хорошо» Уинского филиала «Краевого поли-
технического колледжа».

Для ребят это уже не первая игра. Они не раз занимали призовые места в играх между 
филиалами КПК, а в 2014 году побывали на фестивале команд КВН Прикамья в г.Перми.

Желаем и в этот раз команде выступить на отлично.
Алексей МАКсиМоВ

Будущее лыжного спорта в Уинском районе. на старте самые юные участники «Лыжни России»
Фото остальных участников праздника смотрите на нашем сайте 

со всей Россией вместе
Вышли на старт традиционной лыжной гонки жители Уинского района

8 февраля в райцентре состоялись тра-
диционные соревнования «Лыжня Рос-
сии». В этом году они были посвящены 
70-летию празднования Победы в Вели-
кой Отечественной войне и годовщине со 
дня открытия зимних Олимпийских игр в 
Сочи.

Поприветствовали участников сорев-
нований заместитель главы администра-
ции Уинского района Любовь Максимова 
и начальник управления учреждениями 
культуры, спорта и молодежной политики 
Надежда Кочетова. 

– «Лыжня России» проводится  в нашем 
районе ежегодно, – отметили они, – и всег-
да является большим зимним праздником. 
Он рассчитан на широкий круг любителей 

лыжного спорта. В «Лыжне России» при-
нимают участие, как профессиональные 
лыжники, так и любители. Нам приятно 
видеть, что в нашем небольшом районе так 
много любителей лыжного спорта. Впере-
ди у вас захватывающая борьба, в которой 
каждый сможет проявить свое мастерство, 
физическую подготовку, и главное – поуча-
ствовать в ярком, незабываемом празднике 
спорта и дружеского общения.

На «Лыжню России-2015» в райцентр 
приехали спортсмены из всех сельских по-
селений, за исключением Ломовского. В 
общей сложности на старт вышло более 
100 любителей лыжного спорта, и молодые 
спортсмены и люди с опытом. Для каждой 
категории участников были подобраны со-

ответствующие дистанции. Победителей и 
призеров гонки по традиции наградили ме-
далями и дипломами.

Организаторы соревнований выразили 
благодарность студентам КПК и препо-
давателю Ильгаму Хазиеву за подготовку 
лыжной трассы к соревнованиям.

К слову, «Лыжня России-2015» прошла 
в 71-м регионе России. На трассу по всей 
стране вышло  более полутора миллионов 
участников. И все это для того, чтобы до-
казать: беговые лыжи – самый демокра-
тичный вид спорта, заниматься которым 
может каждый вне зависимости от возрас-
та, уровня подготовки и наличия «продви-
нутой» экипировки.

Консультация

Где ребенку 
отдохнуть?

об этом пора думать уже сейчас

совсем не за горами жаркое лето, 
осталось совсем немного времени, и 
наступят они, долгожданные летние ка
никулы – пора яркого солнца, купания, 
различных беззаботных игр и развле
чений. Родителям уже сейчас стоит за
думаться над тем, как же занять детей, 
организовать для них не только весе
лый и запоминающийся досуг во время 
летних каникул, но и о том, как прове
сти их с пользой для здоровья.

– Если кто-то из родителей заинте-
ресовался, то на сайте http:camps.perm.ru 
«Пермские каникулы» можно узнать лю-

бую интересующую вас информацию по загородным детским оздоровительным лаге-
рям, санаторно-оздоровительным детским лагерям и о многом другом, – рассказывает 
ведущий специалист управления учреждениями образования Н.А.Ворошнина.

– Управлением учреждениями образования при предоставлении необходимых до-
кументов предоставляется компенсация родителям части расходов на оплату стоимости 
путевки в загородные оздоровительные лагеря, детские санаторно-оздоровительные ла-
геря. Не откладывайте свое решение на завтра, приобретайте путевки сейчас! Сделайте 
подарок своим детям на лето, чтобы оно запомнилось им надолго! По возникшим во-
просам обращайтесь в Управление учреждениями образования администрации Уинско-
го муниципального района по телефону 2-31-04, – добавила Наталья Александровна. 

Татьяна ДЕнисоВА
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Любят и уважают волейбол  в нашем 
районе. Занимаются данным видом 
спорта все, от детей младшего возрас
та, до ветеранов. Только с начала ново
го 2015 года успехам и достижениям 
спортсменов Уинского района на дан
ном поприще можно только позавидо
вать, причем, как на районном уровне, 
так и на краевом. Повсюду уинцы зани
мают призовые места, и это очень ра
дует. 

На страницах районной газеты уже 
упоминалось о том, что мужская сборная 
ветеранов Уинского района по волейболу 
должна была принять участие в краевых 
соревнованиях. Подробнее о том, как про-
ходили соревнования, об их результатах с 
читателями делится один из участников 
команды С.П.Бычин.

– 7 и 8 февраля в спортивном зале «Ди-
намо» города Перми прошло Первенство 
Пермского края по волейболу среди муж-
ских команд 50+ (финал). На первом этапе 
в данных соревнованиях приняло участие 
11 команд, а в финал вышли всего 8, в том 
числе и мы, – делится Сергей Петрович.–   
Нашими соперниками на этот раз были 

спортсмены из Чернушки, Елово, Оханска, 
Нытвы, Верещагино, Ныроба и Кудымка-
ра. Соревноваться нам выпало в подгруп-
пе, куда вошли команды из Елово, Нытвы 
и Верещагино. В первый день в своей под-
группе мы заняли первое место, во второй 

день в полуфинале встретились с командой 
Ныроба и обыграли их со счетом 2:0, тем 
самым, став финалистами. 

В финале мы встретились с представи-
телями из Оханска, борьба с которыми по-
лучилась очень упорной и яркой. Первую 

партию выиграли со счетом 21:8; вторую, к 
сожалению, проиграли – 18:21. После пя-
тиминутного перерыва нам все-таки уда-
лось собраться, в третьей партии мы вновь 
одержали победу со счетом 15:12. Впервые 
за всю спортивную историю района мы 
стали чемпионами Пермского края по во-
лейболу среди ветеранов,   делится радо-
стью С.П.Бычин. – Каждый год вот уже на 
протяжении нескольких лет подряд прово-
дится Первенство края по волейболу, мы 
стараемся принимать участие в этих сорев-
нованиях регулярно. Например, в прошлом 
году мы стали серебряными призерами, а в 
этом году удача была на нашей стороне, и 
мы стали победителями! 

Все участники команды были неска-
занно рады победе, даже когда соревнова-
ния закончились, мы еще какое то время 
не могли поверить и прийти в себя, прямо 
«мурашки» по коже. Данная победа дала 
нам много сил и энергии. Теперь у нас есть 
стимул, мы и дальше будем тренироваться, 
и пытаться достигать еще больших резуль-
татов в данном виде спорта, – заключил 
Сергей Бычин.

Ветераны Уинского района – чемпионы!

Есть хорошие резуль
таты и у представитель
ниц прекрасного пола. 
Девчонки Уинского райо
на заняли третье место в 
открытом Кубке города 
Лысьвы по волейболу, 
проходившем 7 и 8 фев
раля текущего года. 

Тренер наших спортсме-
нок А.Ю.Шерстобитов до-
волен результатом , так как 
соперниками были силь-
нейшие спортсменки из 
Березовки, Красновишер-
ска, Нытвы, Александров-
ска и две команды хозяев 
турнира. Занять третье ме-
сто в соревнованиях, когда 

соперниками были такие 
команды - это уже хорошее 
достижение в спорте, тем 
более, что наши девушки 
играли в этот раз не самым 
сильным составом. Надо от-
дать должное участницам-
студенткам, которые, не-
смотря на занятость и учебу, 
смогли приехать на сорев-

Девчонки стали 
бронзовыми призерами!

А знаете ли вы, что…
9 февраля отмечался День рождения волейбола. 
Оказывается, 9 февраля далекого 1895 года в городе Хо-

лиоке американского штата Массачусетс, в спортзале Ассо-
циации молодых христиан, руководитель Молодежной Хри-
стианской Организации по физподготовке Уильям Морган 
(1870-1942) придумал новую командную игру в мяч. 

Морган решил смешать элементы баскетбола, бейсбола 
и гандбола. Он позаимствовал сетку из тенниса и установил 
ее на высоте приблизительно 196 см от пола, так чтобы сетка 
была выше головы человека среднего по тем временам роста. 
Суть игры заключалась в том, чтобы перебрасывать мяч над 
сеткой. Количество участников первое время было не огра-
ничено. Саму же игру окрестили «mintonette». Уже через год 
после своего возникновения, в 1896 году, игра «минтонет» 
была представлена общественности на конференции Союза 
христианской молодежи в Спрингфилде (штат Массачу-
сетс, США). Эта ассоциация впоследствии явилась актив-
ным инициатором распространения волейбола. Поскольку 
основная идея игры заключалась в том, чтобы ударять рука-
ми по мячу, заставляя его перелетать через сетку, профессор 
Альфред Хальстед предложил переименовать «минтонет» в 
«волейбол», что в переводе означает летающий мяч. 

В 1897 году специалистами был дан краткий отчет о 
волейболе и правилах игры, который был включен в офи-
циальный справочник атлетической лиги Ассоциации мо-
лодых христиан. В 1900 году волейбол вышел за пределы 
США и начал быстро распространяться в других странах 
мира, приобретая все большую популярность. В СССР 
волейбол культивировался с начала 1920-х годов. Офици-
альной датой его рождения в советской стране считается 
28 июля 1923 года. За короткий период эта игра стала мас-
совым развлечением для самого широкого круга людей, 
а затем превратилась в современный и популярный вид 
спорта. Большую роль в популяризации волейбола в мире 
сыграли советские игроки и тренеры. Сегодня волейбол - 
Олимпийский вид спорта!

Подготовила Татьяна ДЕнисоВА

нования и помочь команде. 
Это Алена Брюханова, Ок-
сана Сырбачева, Настя Сер-
геева и Настя Спирина. 

Игры были очень инте-
ресными и не предсказуе-
мыми. До самого конца не 
было ясно, смогут ли наши 
девушки «зацепиться» за 
призовое место,  – делится 
тренер Александр Юрьевич. 
– Мы могли занять как пер-
вое, так и четвертое место. В 
итоге, у нас бронзовая ме-
даль. Молодцы, девчонки, 
так держать! Благодарю всех 
спортсменок за участие в со-
ревнованиях. 

Спасибо также тем, 
кто оказал помощь в ор-
ганизации поездки на со-
ревнования – предпри-
нимателям В.Н.Габову, 
А . С . С ы р о м я т н и к о в о й , 
А.В.Пинаеву, так как они 
никогда не отказывают в 
спонсорской помощи.

Победы придут, надо работать
7 февраля сборная команда Уинского района приняла 

участие в 25-х краевых сельских спортивных играх по лыж-
ным гонкам. В состав Уинской команды вошли спортсмены 
Уинского сельского поселения В.Минеев, Д.Денисов, спор-
тсмены из Чайки – И.Шайхатаров, Г.Ахтямова, Э.Ислаева, 
Л.Хайруллина и представитель Суды И.Богданов.

Спортсмены бежали дистанции 5 и 10 км. Лучшим сре-
ди наших стал Вячеслав Минеев. Но надо сказать, что толь-
ко его экипировка и лыжи более-менее соответствовали 
уровню соревнований. Остальные на фоне других сельских 
команд выглядели бледно. Мы с завистью смотрели на то, 
какие лыжи имеют спортсмены таких же сельских террито-
рий, как и наш Уинский район, какими мазями, ускорите-
лями пользуются. 

Поинтересовался, как готовятся лыжники соседних райо-
нов. Надо признать, их опыт неплохо было бы распространить 
и у нас. Итак, в большинстве случаев лыжные базы и трассы 
имеются не только в райцентре, но и в других сельских посе-
лениях – то есть существует возможность проводить лыжные 
соревнования на местах, без выезда в райцентр.

Мы живем на Урале. Снега у нас достаточно, поэтому 
нам сам Бог велел развивать лыжный спорт. Лыжные про-
гулки, вылазки в лес, катание всей семьей – несомненно 
принесут пользу для здоровья.

Спортсменам-лыжникам могу порекомендовать, по-
больше заниматься самостоятельно, конечно, советуясь  с 
учителями физкультуры, лыжниками-ветеранами. Тогда и 
победы придут.

Р.ислаев
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6 февраля в районном 
Доме культуры был дан 
старт году литературы в 
нашем районе. Фойе РДК 
работники библиотеки 
оформили в соответствии 
с этим событием: вы
ставили стенд, где были 
представлены книги, по
священные 70летию 
Великой Победы. Был 
организован просмотр 
новинок литературы, по
ступившей в читальный 
зал центральной библио
теки. Каждый желающий 
мог здесь же записаться 
в библиотеку.

Открывая торжествен-
ное мероприятие, глава 
района Александр Козюков 
отметил важность привле-
чения к книге подрастаю-
щего поколения, доведения 
до читателя лучших образ-
цов русской, национальной 
и зарубежной литературы. 

– Наша литература име-
ет большие традиции. У нас 
много поэтов и писателей, 
чьи произведения вошли 
в «золотой фонд» мировой 
классики. Мы по праву мо-
жем гордиться нашими тра-
дициями, языком и культу-
рой.

В рамках мероприятия 
была показана творческая 

программа «Мама, ты не 
верь, что я плохой…», с ко-
торой выступил Леонтий 
Солощенко. Он читал про-
никновенные стихи и про-
зу.

Леонтий Яковлевич, вы-
йдя на пенсию, не замкнул-
ся в четырех стенах своего 
дома, а ведет активную об-
щественную жизнь, работа-
ет председателем районного 
Совета ветеранов.

– Скажите, Вы раньше 
увлекались поэзией, или 
любовь к стихам пришла 
позднее, – поинтересова-
лась я.

– Когда вышел на пен-
сию, поехал на Украину и 
там мне на глаза попался 
сборник стихов. Заинтере-
совался, привез его в Уин-
ское. Какое-то время был 
период чтения стихов, что 
называется «на кухне», а 
потом, по совету Игоря Ко-

стыря, началась моя твор-
ческая «карьера» как чтеца.

Первая авторская про-
грамма Л.Солощенко назы-
валась «Поставьте памятник 
деревне». С этой програм-
мой он выступал практиче-
ски в каждом населенном 
пункте района. Нашлись 
благодарные слушатели у 
Леонтия Яковлевича и за 
пределами района. Четы-
режды он выступал перед 
пермской публикой, выез-
жал в Березовский район.

Почему к нему приходят 
зрители? Наверное, потому 
что он читает стихи жиз-
ненные. Читает эмоцио-
нально, проникновенно. 
Вот и в этот вечер у многих 
слушателей на глаза наво-
рачивались слезы.

В этот раз в програм-
му вошли стихи о Великой 
Отечественной войне, вой-
не в Афганистане и Чечне. 
Дрожь пробирала, когда он 
читал рассказ Н.Зиновьева 
«Золотое золото». Это па-
мятник матери, потеряв-
шей сына во время  Чечен-
ской войны.

В выступлениях Леон-
тия Яковлевича вообще 
много стихов, посвящен-
ных матерям. Его мать, бу-
дучи учительницей, прожи-

ла нелегкую жизнь, прошла 
через войну.

Матерям были посвя-
щены стихи «Подарок для 
мамы», «У мамы цветы на 
балконе», стихотворение 
«Посияла мати» прозвучало 
на украинском языке. По-
скольку герой нашего рас-
сказа человек верующий, в 
программе звучали стихи и 
на эту тему.

Кроме стихов на 
творческом вечере про-
звучали созвучные теме 
мероприятия песни в ис-
полнении И.Костыря, 
О . М и т р о ф а н о в о й , 
М.Михайлова, О.Мугали-
мовой и Н.Мамаджанян.

– Что Вам дают высту-
пления? Какое-то мораль-
ное удовлетворение?

– Знаете, когда я высту-
пал в Перми и рассказывал 
«Песнь о гудке», ко мне по-
дошел пенсионер, обнял, 
поцеловал и сказал «Спа-
сибо!» Значит я не зря эти 
стихи читаю.

Вечер удался. Было 
много аплодисментов, ко-
торыми зрители выразили 
свое отношение к данному 
действу. Мы же пожела-
ем Л.Я.Солощенко новых 
творческих программ и 
встреч со зрителями.

Узнать больше 
о классиках

Познакомить людей с 
классикой, достойными 
произведениями совре
менных авторов – одна 
из заявленных целей 
Года литературы.

В связи с этим в Чайке 
составлен совместный план 
работников Дома культуры 
и библиотеки. Он включает 
в себя много мероприятий. 
Например, празднование 
юбилейных дат таких писа-
телей, как А.С.Грибоедов, 
А.П.Чехов, М.А.Шолохов, 
поэтов М.Л.Матусовский, 
С.А.Есенин. Планируется 
отметить день рождения 
великого поэта татарского 
народа Г.Тукая.

В феврале исполнится 
190 лет со дня рождения 
литератора, историка, эт-
нографа, религиозного де-
ятеля Каюма Насыйри.

В августе пройдут ме-
роприятия, посвященные 
прозаику, поэту и драма-
тургу Мажиту Гафури, день 
памяти Мусы Джамиля, 
погибшего в немецком 
концлагере в годы войны. 
Мероприятия также будут 
посвящены другим класси-
кам татарской литературы.

Татьяна БЫЧинА

«Мама, ты не верь, что я плохой…»

10 февраля 1890 года родил
ся Борис Леонидович Пастернак 
– русский писатель, один из круп
нейших поэтов XX века, лауреат 
нобелевской премии по литерату
ре (1958).

Будущий поэт родился в Москве в 
интеллигентной еврейской семье. Ро-
дители Пастернака, отец — художник, 
академик Петербургской Академии 
художеств Леонид Осипович (Исаак 
Иосифович) Пастернак и мать – пиа-
нистка Розалия Исидоровна Пастер-
нак, переехали в Москву из Одессы в 
1889 году, за год до его рождения.

В 1901 году поступил сразу во вторoй 
класс гимназии. Пастернак окончил 
гимназию с золотой медалью и всеми 
высшими баллами, кроме закона Бо-
жьего, от которого был освобождён. 
После ряда колебаний отказался от ка-
рьеры профессионального музыканта 
и композитора. В 1908 году поступил 
на юридическое отделение историко-
филологического факультета Москов-
ского университета (впоследствии пере-
велся на философское). Летом 1912 года 
изучал философию в Марбургском уни-
верситете в Германии.

После поездки в Марбург Пастернак 
отказался и от того, чтобы в дальнейшем 
сосредотачиваться на философских за-
нятиях. В это же время он начинает 
входить в круги московских литерато-
ров. Он участвовал во встречах кружка 
символистского издательства «Мусагет», 
затем в литературно-артистическом 
кружке Юлиана Анисимова и Веры 
Станевич, из которого выросла пост-
символистская группа «Лирика». С 1914 
Пастернак примыкал к содружеству фу-
туристов «Центрифуга». В этом же году 
близко знакомится с другим футури-
стом – Владимиром Маяковским, чья 
личность и творчество оказали на него 

определённое влияние. Позже, в 1920-е, 
Пастернак поддерживал связи с группой 
Маяковского «Леф», но в целом после 
революции занимал независимую пози-
цию, не входя ни в какие объединения.

Первые стихи Пастернака были опу-
бликованы в 1913 году (коллективный 
сборник группы «Лирика»), первая кни-
га – «Близнец в тучах» – в конце того же 
года (на обложке 1914), воспринималась 
самим Пастернаком как незрелая. В 1928 
половина стихотворений «Близнеца в 
тучах» и три стихотворения из сборни-
ка группы «Лирика» были объединены 
Пастернаком в цикл «Начальная пора» 
и сильно переработаны (некоторые 
фактически переписаны полностью); 
остальные ранние опыты при жизни 
Пастернака не переиздавались. Тем не 
менее, именно после «Близнеца в тучах» 
Пастернак стал осознавать себя профес-
сиональным литератором.

В 1916 году вышел сборник «По-
верх барьеров». Зиму 1916 годa Па-
стернак провёл на Урале, под городом 
Александровском Пермской губер-
нии, приняв приглашение поработать 
в конторе управляющего Всеволодо-
Вильвенскими химическими заводами 
Б.И.Збарского помощником по дело-
вой переписке и торгово-финансовой 

отчётности. Широко распространено 
мнение, что прообразом города Юря-
тина из «Доктора Живаго» является 
город Пермь, расположенный непода-
леку от поселка Всеволодово-Вильве.

В 20-е годы созданы также сборник 
«Темы и вариации» (1923), роман в сти-
хах «Спекторский» (1925), цикл «Высо-
кая болезнь», поэмы «Девятьсот пятый 
год» и «Лейтенант Шмидт». В 1928 году 
Пастернак обращается к прозе. К 1930-
му году он заканчивает автобиографи-

ческие заметки «Охранная грамота», 
где излагаются его принципиальные 
взгляды на искусство и творчество.

На конец 20-х - начало 30-х годов 
приходится короткий период офици-
ального советского признания твор-
чества Пастернака. Он принимает ак-
тивное участие в деятельности Союза 
писателей СССР и в 1934 году высту-
пает с речью на его первом съезде, на 
котором Н.И.Бухарин призывал офи-
циально назвать Пастернака лучшим 
поэтом Советского Союза.

Роман «Доктор Живаго» создавался в 
течение десяти лет, с 1945 по 1955 год. Явля-
ясь, по оценке самого писателя, вершиной 
его творчества как прозаика, роман являет 
собой широкое полотно жизни российской 
интеллигенции на фоне драматического 
периода от начала столетия до Гражданской 
войны. Роман пронизан высокой поэти-
кой, сопровождён стихами главного героя 
– Юрия Андреевича Живаго. 

Роман, затрагивающий сокровенные 
вопросы человеческой жизни – тайны 
жизни и смерти, вопросы истории, хри-
стианства, еврейства, был резко негативно 
встречен советской литературной средой, 
отвергнут к печати из-за неоднозначной 
позиции автора к октябрьскому перево-
роту и последующим изменениям в жизни 
страны. Так, например, Э.Г.Казакевич, к 
тому времени главный редактор журнала 
«Литературная Москва», прочитав роман, 
заявил: «Оказывается, судя по роману, 
Октябрьская революция – недоразумение 
и лучше было её не делать», К.М.Симонов, 
главный редактор «Нового мира», также 
отреагировал отказом: «Нельзя давать три-
буну Пастернаку!»

С 1946 по 1950 годы Пастернак еже-
годно выдвигался на соискание Нобе-
левской премии по литературе. В 1958 
году его кандидатура была предложена 
лауреатом 1957 года Альбером Камю, 
и Пастернак стал вторым писателем из 
России (после И.A.Бунина), удостоен-
ным этой награды. 

Выход романа за границей и при-
суждение Нобелевской премии вызвали 
травлю Пастернака в СССР. Его исклю-
чили из Союза писателей, а советская 
пресса писала о нем как об «изменнике 
Родины». «Не читал, но осуждаю!» - та-
ков был лейтмотив спланированных 
читательских писем. На Пастернака 
было оказано и личное давление, кото-
рое, в конечном счёте, принудило его 
отказаться от премии.

Летом 1959 гoдa Пастернак начи-
нает работу над оставшейся незавер-
шённой пьесой «Слепая красавица», 
но обнаруженная вскоре болезнь при-
ковывает его к постели.

Пастернак умер от рака желудка 30 
мая 1960 в Переделкине. Сотни людей  
пришли 2 июня 1960 года на его похо-
роны, несмотря на опалу поэта.

Источник: www.b-pasternak.ru/

Вспоминая классиков

«Я жизнь в стихах собью так туго, 
Чтоб можно было ложкой есть».

18+

Книга не 
для всех

Сегодня в кинотеатрах 
страны стартовал прокат 
фильма  по книге британской 
писательницы Э.Л.Джеймс 
«50 оттенков серого». Роман, 
написанный и изданный в 
2011 году, сразу  после выхо-
да стал бестселлером в США 
и Великобритании. В 37 
странах мира было продано 
более 30 миллионов копий. 
Книга стала рекордсменом 
по скорости продаж, обо-
гнав серию романов о Гарри 
Поттере и «Сумерки». Книга 
стала первой частью трило-
гии, позже были опублико-
ваны продолжения — «На 
пятьдесят оттенков темнее» 
и «Пятьдесят оттенков сво-
боды».

Эротическое содержание 
книги и статистические дан-
ные о продажах (большую 
долю среди покупателей со-
ставили замужние женщи-
ны старше 30 лет) привели к 
тому, что книге дали прозви-
ще «мамино порно», исполь-
зовавшееся впоследствии в 
прессе. Другой внушитель-
ной частью аудитории стали 
девочки-подростки и сту-
дентки.

Книга получила как по-
ложительные, так и негатив-
ные критические отзывы. 
Желаюшие могут без труда 
посмотреть их в интернете. 
Там же можно скачать элек-
тронную версию книги. Все 
три части этого бестселлера 
есть в читальном зале Уин-
ской библиотеки.

Быть знаменитым некрасиво.
Не это подымает ввысь.
Не надо заводить архива,
Над рукописями трястись.
Цель творчества - самоотдача,
А не шумиха, не успех.
Позорно, ничего не знача,
Быть притчей на устах у всех.



Дорогую, любимую жену, маму, бабушку Бронникову Ларису с 
юбилеем!

Живи родная долго-долго
И не считай свои года,
Пусть счастье, радость и здоровье
Тебе сопутствуют всегда!
Не важно, сколько лет тебе сегодня,
Ведь больше будет все равно.
Желаем счастья, доброго здоровья,
И самого прекрасного, что в жизни нам дано!

Муж, дети, внучки

Любимую дочь, сестру, тётю сабирзянову Алсу Ханиповну с 
55-летним юбилеем!

Поздравить рады с днем рожденья
Здоровья, счастья пожелать,
С улыбкой, с добрым настроеньем
Свой путь по жизни продолжать.
Пусть каждый твой обычный день 
В прекрасный праздник превратится
И никогда печали тень
В твоих глазах не отразится.

с наилучшими пожеланиями мама, дядя сайдерхан, 
нартдиновы, Емельяновы, садрисламовы, Михайдаровы

Дорогую, любимую сестру сабирзянову Алсу Ханиповну с 55-ле-
тием!

Желаем жизни без кручины,
Не волноваться без причины,
Всегда иметь веселый вид,
Вовек не знать, где что болит.
Желаем чаще улыбаться,
По пустякам не огорчаться,
Не падать духом, не болеть,
А в общем – жить и не стареть!

Мухаматовы, Адыевы, Халимовы, Хлызовы, Миширбановы

Дорогую, любимую сестру, тётю сабирзянову Алсу Ханиповну с 
юбилеем!

Пусть радостью глаза твои искрятся,
Улыбка никогда не сходит с губ,
Умей, когда и трудно, рассмеяться,
Улыбкой погасить любой недуг.
Пусть юбилей несет лишь счастье,
Ни капли грусти, ни одной слезы,
Душевного богатства и здоровья
Желаем мы от всей души.

Большая семья Кабировых, г.Качканар
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Услуги

Деревянный дом (большой 
огород) с.Аспа, ул.Макарова,58. 
Т.: 8-908-25-67-266

Дом 61 м2 благоустроенный. 
Т.: 8-952-32-48-839

Стиральн. машина б/у. Т.:2-45-
03, 8-950-46-41-178

Косилка навесная. Т.: 8-902-
634-72-31

Металлолом дорого. 
Т.: 8-902-795-12-85

В центре с.Уинское 
сдается 

ТОРГОВАЯ ПЛОЩАДЬ.
 Т.: 8-902-795-12-85

Бурение скважин на воду. 
Недорого. 

Т.: 8-902-79-37-446, 8-912-88-04-601

Дорого куплю ваш автомобиль. 

Любой марки, с выездом на дом. 

Порядочность гарантируем. 

Т.: 8-902-64-54-638

Дорого куплю ваш автомобиль 
в любом тех. сост. Кроме того, 

трактор, спецтехнику. 
Т.: 8-902-79-38-860, 

8-902-64-30-526

Куплю берёзу (фанкряж) 
тел. 8-912-781-92-68

Молодая семья снимет жилье 
в с.Уинское. т.: 8-992-222-70-92

Администрация Уинского муниципального района Пермского края информирует население:
1. О возможном предоставлении земельных участков в аренду:
1.1. Из категории земель населенных пунктов:
- для ведения личного подсобного хозяйства, с кадастровым номером 59:36:0260035:4, расположенный 
на территории Нижнесыповского сельского поселения, по адресу: с. Нижний Сып, ул. Ленина, д. 8, 
общей площадью  2600 кв.м;
- для ведения личного подсобного хозяйства (приусадебный земельный участок), с кадастровым 
номером 59:36:0420001:86, расположенный на территории Чайкинского сельского поселения, по 
адресу: д. Телес, ул. Центральная, д. 5, общей площадью  2000 кв.м;
- для строительства индивидуального жилого дома, с кадастровым номером 59:36:0340305:24, 
расположенный на территории Уинского сельского поселения, по адресу: с. Уинское, ул. Набережная, 
общей площадью  600 кв.м.
Срок приема заявок в течение 30 дней со дня опубликования. Заявки принимаются в Комитете по 
управлению имуществом администрации Уинского муниципального района по адресу: с. Уинское, ул. 
Коммунистическая, 2, справки по телефону 2-33-89.
2. О возможном предоставлении в аренду земельных участков для целей, не связанных со 
строительством:
2.1. Из категории земель населенных пунктов:
- для выращивания плодовых и овощных культур, расположенный на территории Уинского сельского 
поселения, по адресу: с. Уинское, ул. 1 Мая, ориентировочной  площадью  1280 кв.м.
Срок приема заявок в течение 10 дней со дня опубликования. Заявки принимаются в Комитете по 
управлению имуществом администрации Уинского муниципального района по адресу: с. Уинское, ул. 
Коммунистическая, 2, справки по телефону 2-33-89.

30 января 2015 года в Уин
ской школе состоялся VII меж
муниципальный слет классных 
руководителей. 

о том, что происходило на 
данном мероприятии, рассказала 
директор МКоУ ДПо «Центр мони
торинга и развития образования» 
светлана Коченовских.

– Концепция слета была разработа-
на в МКОУ ДПО «Центр мониторинга 
и развития образования». К проведению 
слета были привлечены коллективы пе-
дагогов Уинской, Судинской и Аспин-
ской школ, Дома детского творчества, 
Детской школы искусств.

В рамках мероприятия участники 
слета, представители четырех райо-
нов края (Кунгурского, Суксунского, 
Ординского и Октябрьского), знако-
мились с опытом работы педагогов 
нашего района по теме: «Инноваци-
онные подходы к организации вос-
питательной работы в современной 
школе». Во время данного слета были 
проведены мастер-классы в виде про-
гулки по «ботаническому саду». 

На первом мастер-классе 
Т.И.Блинова, педагог Судинской 
школы, рассказала о «Секретах се-
мейного счастья». На следующем 
ботаническом месте Н.В.Матвеева, 
педагог «Уинской СОШ», рассказала 
о «Инновационных формах работы 
с родителями». Т.П.Харитонова, пе-
дагог «Судинской СОШ» рассказала 
о «Ролевой маске», а Т.А.Налимова, 
педагог-психолог и учитель «Уин-
ской СОШ» С.А.Кокурина пригла-
сили всех в «Гостиную для пап». 

«Открытку с сюрпризом» под-
готовила педагог дополнительного 
образования «Дома детского твор-
чества» М.Н.Ракутина. О «Психоге-
ометрии и личности человека» рас-
сказала Н.И.Черепанова, педагог 
«Аспинской СОШ».

В завершение хочется поблаго-
дарить всех, кто помогал в органи-
зации и проведении данного слета. 
Это педагоги, проводившие мастер-
классы, а также педагоги и воспи-
танники Дома детского творчества 
и Детской школы искусств за пре-

красно проведенный концерт, про-
веденный на закрытии слета.

Проведение таких мероприятий, 
как слет классных руководителей, 
безусловно, необходимо педагогам 
для повышения профессионального 
уровня, распространения педагоги-
ческого опыта. Во времена реформ 
и внедрения новых стандартов в 
образовании это дает возможность 
держать руку на «пульсе».

Следующий слет будет про-
ходить в «Октябрьской СОШ», 
именно туда начальник управле-
ния учреждениями образования 
Е.Н.Бажина передала переходящее 
знамя слета. Всем участникам были 
вручены сертификаты и подарки, 
символизирующие Уинский район 
– соты с пчелами.

Мнения очевидцев:
Председатель Земского со

брания района Е.М.Козлова: «VII 
межмуниципальный слет класс-
ных руководителей позволил стать 
активным участником теории и 

практики данного мероприятия. 
Участие в слете  несомненно рас-
крывает творческие способности 
учителей, поддерживает талантли-
вых педагогов-новаторов, распро-
страняет методические идеи и  ин-
новационный педагогический опыт 
классных руководителей. Общение 
классных руководителей вносит 
определенный вклад в педагогиче-
скую практику воспитательной рабо-
ты в школах. Мероприятие прошло 
на высоком методическом уровне, 
и как отмечали коллеги из соседних 
районов, поразила сама атмосфера 
значимости слета для муниципали-
тета. Слова благодарности всем, кто 
готовил данное мероприятие, руко-
водил организацией слета,  вы, кол-
леги - большие молодцы! Наши дети 
- в надежных руках!»

начальник управления 
учреждениями образования Ба
жина Е.н.: «Слет классных руково-
дителей прошел на высоком уровне! 
Проведение такого мероприятия, 
несомненно, способствует реали-

зации государственной политики 
по вопросам воспитания, расшире-
нию диапазона профессионального 
общения классных руководителей, 
вносит определенный вклад в педа-
гогическую практику, в пропаганду 
новых воспитательных технологий 
и инноваций. Огромная благодар-
ность всем, кто организовал и про-
водил слет!»

МБоУ «октябрьская средняя 
общеобразовательная школа № 
1»: «Большое спасибо за прекрас-
ное мероприятие «Слет классных 
руководителей». Отличная органи-
зация, гостеприимная обстановка, 
приветливые педагоги,  доброжела-
тельные приветствия организаторов 
и руководителей района, УО и шко-
лы - способствовали позитивному 
настрою участников праздника. 
Мастер-классы подготовлены на 
высоком уровне, концертные номе-
ра завораживали. МОЛОДЦЫ. Спа-
сибо за приглашение».

Валерий БЕЛоБоРоДоВ

Эхо событий

слет классных руководителей

сдается 
рекламная 
площадь


